



www.diariorur.es

Jueves, 9 de marzo de 2006

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- EL PERIÓDICO
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- CLASIFICADOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

VIVIR

[SECCIONES]

Ciudadanos

Opinión

Andalucía

España

Mundo

Economía

Turismo

Deportes

Vivir

Seleccione...

Esquelas

Titulares

Ocio

Especiales

ESPECIALES

Expectativas

Flores de Málaga

Balcones de Málaga

Barrios de Málaga

Calles de Málaga

Escapadas

Aula de Cultura

MULTIMEDIA

Fotos del día

Documentos

Canal Málaga

Punto Radio Málaga

PARTICIPA

Blogs

Chat

Foros

Objetivo Málaga

Videochats

Lo más visto

CANALES

Seleccione...

SERVICIOS

SUR en PDF

Tienda

Horóscopo

Sorteos

Cartelera

Programación TV

Postales

Cibermálaga

Farmacias

Tif. Urgentes

Visitas a SUR

Páginas amarillas

Páginas blancas

16990"

target=" _blank">Amistad

Bodas

ENVÍOS SMS

Alertas Noticias

Sudoku

VIVIR

Historiadores y arqueólogos se reúnen en un congreso para estudiar el origen de Ronda

Estas jornadas, que se prolongarán hasta el próximo domingo, abarcarán un largo periodo comprendido entre la Prehistoria y la época musulmana La escultura del Gigante, de época fenicia, será uno de los temas de debate

ALMUDENA SALCEDO/RONDA

Más de 250 personas tomarán esta tarde el Convento de Santo Domingo para participar en el I Congreso de Historia de Ronda, un encuentro que reunirá a arqueólogos e historiadores de buena parte de la geografía andaluza con un único objetivo: profundizar en el conocimiento del pasado de Ronda, la tercera ciudad más visitada de Andalucía. Y es que este es sólo el primero de una larga serie de congresos que recorrerán los diferentes periodos históricos que han dejado huella en el municipio y sus alrededores.



NOVEDAD. El Convento de Santo Domingo se estrena como palacio de congresos. / ECIJARA

Para empezar los participantes en esta edición se centrarán en los siglos comprendidos entre la Prehistoria y la época musulmana, además de intentar dar respuesta a los numerosos interrogantes que han surgido en torno a la bandera y el escudo de la ciudad, dos grandes desconocidos.

Imprimir Enviar

EL CONGRESO

Denominación: I Congreso de historia de Ronda.

Fecha: Desde hoy hasta el próximo domingo 12 de marzo.

Lugar: Convento de Santo Domingo, en Ronda.

Participantes: Unos 250 inscritos.

Organización: El Ayuntamiento rondeño, aunque la comisión ejecutiva la encabeza el cronista oficial de la ciudad, Faustino Peralta. Colabora además Unicaja.

Contenidos: Esta primera edición abarca el periodo histórico comprendido entre la Prehistoria y la época musulmana.

Agenda para hoy: La inauguración será a las 18 horas. A las 19 horas el doctor en Prehistoria por la [Universidad de Granada](#), Pedro Aguayo de Hoyos, inaugurará el ciclo de ponencias con 'La Serranía de Ronda en la Prehistoria'.

Citas para mañana: Las conferencias comenzarán a las diez horas y, tras un descanso para comer, finalizarán pasadas las 20 horas. Mañana se hablará sobre la Protohistoria, la escultura del Gigante, el teatro de Acinipo, y la huella romana en la Comarca.

• Nuevo palacio de congresos con solera

[Publicidad](#)

Si alguien escucha hablar de Ronda, en seguida la relaciona con su Tajo y su plaza de toros. Seguramente muchos hayan oído hablar de su pasado árabe y romano, pero poco más. De hecho los mismos rondeños son unos grandes desconocedores de su historia, de ahí el interés que ha suscitado este primer congreso organizado por el Ayuntamiento rondeño.

Esta tarde el alcalde, Antonio María Marín Lara, será el encargado de dar la bienvenida a congresistas y participantes. Posteriormente el doctor en Prehistoria por la [Universidad de Granada](#), Pedro Aguayo de Hoyos, hablará sobre 'La Serranía de Ronda en la Prehistoria'.

Los comienzos

Gracias al proyecto de investigación 'La Prehistoria en la depresión natural de Ronda' iniciado hace 20 años y dirigido por Pedro Aguayo, en este tiempo se han podido realizar numerosas excavaciones arqueológicas que han sacado a la luz importantes datos relacionados con los primeros asentamientos que tuvieron lugar en la Serranía. De este modo hoy Aguayo se referirá a las comunidades cazadoras y recolectoras del Paleolítico, así como a la concentración de poblados de la Edad del Cobre asociados a la cultura megalítica.

La Prehistoria dará paso el viernes a 'La Protohistoria y los efectos de las colonizaciones antiguas en las poblaciones autóctonas', una conferencia que ofrecerá el doctor de Historia antigua por la Universidad de Almería, Manuel Carrilero Millán. Además será también él quien explique los últimos datos descubiertos sobre la escultura del Gigante, que parece ser de origen fenicio. Por supuesto otro de los grandes protagonistas de este congreso será el teatro romano de Acinipo, al que se referirá el director del Instituto andaluz de patrimonio histórico, Román Fernández Baca.

Vestigios romanos

Sin duda el principal atractivo del yacimiento de Acinipo es su teatro, uno de los mejor conservados de la península. Sin embargo, aunque sea Acinipo el nombre que más suena cuando se habla de la presencia romana en Ronda, no es esta la única huella dejada por estos antiguos pobladores. El arqueólogo y director del museo de Ronda, Bartolomé Nieto, desvelará los secretos de la presencia romana en la ciudad.

El sábado, los participantes en el congreso avanzarán un paso más en este paseo por la historia rondeña, y lo harán de manos del licenciado en Historia Medieval, José Manuel Castaño Aguilar, que ofrecerá una ponencia sobre 'Tardo Antigüedad y Alta Edad Media en la Serranía'.

Presencia musulmana

El también licenciado en Historia Medieval Jorge Padial Robles se referirá en su ponencia del sábado a 'La Ronda almohade y nazarí', mientras que el profesor titular de Historia Medieval de la Universidad de Málaga, Manuel Acién Almansa, hablará sobre 'Las fronteras y sistemas defensivos en la Serranía de Ronda en época musulmana'.

El domingo, último día de este I Congreso de historia de Ronda, el cronista oficial de la ciudad y uno de los principales promotores del encuentro, Faustino Peralta,

09 de Marzo de 2006	Universidad de Granada	Diario Sur
<ul style="list-style-type: none"> vegetarianas - Antivirus - Sudoku - Predicciones 2006 - Música MP3 - Juegos PC - Logos Melodías 	<p>propondrá varios modelos de bandera para que uno de ellos se convierta en el símbolo oficial de la localidad, y lo hará explicando sus antecedentes históricos. Asimismo el catedrático en Heráldica, Sebastián García Garrido, se centrará en las labores de rehabilitación del escudo rondeño. Un broche de oro para tres días de ponencias y debates centrados en la Ciudad del Tajo. Además, no faltarán, por supuesto, las citas musicales y actividades paralelas.</p> <p style="text-align: right;">Subir</p>	
	<p> Contactar / Staff / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo / Club Lector 10 </p> <p> © Copyright Diario SUR Digital, S. L. Avda. Muelle de Heredia, 20-1º-4, 29001 Málaga. CIF: B48583579. Inscrita en el Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626, Libro 539, Folio 13, Sección 8, Hoja nº 19333. SUR Digital incorpora contenidos de Prensa Malagueña, S.A. Copyright © Prensa Malagueña, S.A. 2003 Todos los derechos reservados </p>	
	<p>Powered by </p>	